

Luc Leandron

Il était une fois un petit bonhomme vêtu d'une salopette à carreaux plein les couleurs, portant sur sa tête une barrette jaune avec un pompon noir, on l'appelait Luc Leandron.

Luc Leandron était très impatient, toujours prêt à se disputer pour un rien, plein d'énergie, parfois un peu débridé, doté du plus beau sourire du monde, d'une argumentation débordante et réconfortante, parce que chaque querelle lui rapportait toujours de l'argent, même s'il n'était pas le plus riche du tout et tout ça, parce qu'il savait très bien s'exprimer, de sorte qu'il gagnait toujours à la fin de chaque dispute.

Un jour, il y eut un accident qui coûta la vie à de nombreuses personnes. Luc Leandron partit à la recherche de la raison pour découvrir ce qui s'était passé. Car personne n'osait commencer une discussion avec lui.

Le petit Luc Leandron se rendit très vite compte qu'il ne trouverait personne qui puisse lui atteindre le pied, même à défaut l'orteil qui suffirait à cette conversation.

Que faire ? se demanda-t-il; solali-solala il partit à la découverte d'autres pays, où il pourrait, grâce à la bénédiction de Dieu, trouver des amis pour qui une dispute aurait une valeur, un sens sur toute la base de la vie, une vie précieuse pleine de joie, d'amour, d'amitié et bien sûr beaucoup de richesse et qui en valaient toute la peine d'y rester. ❤️ ❤️